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ACTA Nº 20 
 
 

 
------ Aos vinte e oito dias do mês de Novembro do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e cinco minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------
------ Ponto Um…......Apreciação e Aprovação de Taxas de Prestação de Serviços. -------- 
------ Ponto Dois…... Expediente --------------------------------------------------------------------
------ Ponto Três.……Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
Apreciação e Aprovação de Taxas de Prestação de Serviços. ---------------------------------- 
------ Foi analisado pelo executivo o valor das taxas de atestado, confirmações, 
certificações e taxas de registo e licenciamento de canídeos e gatídeos, passados por esta 
Junta de Freguesia, tendo sido deliberado proceder aos seus aumentos para o próximo ano, 
com início em dois de Janeiro do ano de dois mil e oito, ficando definido os seguintes 
valores: Atestados 3,65 (três euros e sessenta e cinco cêntimos) – Confirmações 2,65 (dois 
euros e sessenta e cinco cêntimos) – Certificações mantém-se o preço actual, ou seja 
12,50€ (doze euros e cinquenta cêntimos) – Só registo de canídeo 1,70€ (um euro e setenta 
cêntimos); Licenças de canídeos e gatídeos – Cães com as categorias A, B e E, 
respectivamente, cães de companhia, cães de fins económicos e cães de caça foram 
actualizados para o valor de 4,30€ (quatro euros e trinta cêntimos); cães de categoria F, 
(cão guia gratuito); cães de categorias G e H, respectivamente cão Potencialmente 
Perigoso e cão Perigoso foram actualizados para o valor de 5,30€ (cinco euros e trinta 
cêntimos); Categoria I gatos (só registo) – 1,70€ (um euros e setenta cêntimos). ------------- 
------ A presente tabela foi aprovada por unanimidade pelo executivo a qual irá ser 
submetida à aprovação da Assembleia de Freguesia. ---------------------------------------------
-------- Em seguida passou-se ao ponto número dois “Expediente” --------------------------- 

 Ofício proveniente do AGRUPAMENTO ALPHA, com a referência nº 01621, 
datado de 14/11/2007, registado nestes serviços sob o nº 373 em 16/11/2007. --------- 
ASSUNTO: Reposição de Material de Primeiros Socorros, no Jardim-de-
infância nº 1. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade que fosse 
procedido em conformidade, com o pedido acima referido. ------------------------------- 

 E-MAIL recebido da GLOBALSOFT – em 16/11/2007, registado nestes serviços 
com o nº 374, em 16/11/2007. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: INQUÉRITO DE AVALIAÇÃO DA SATISFAÇÃO. ------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, 
proceder-se ao preenchimento do inquérito enviado. --------------------------------------- 
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 Ofício recepcionado nestes serviços vinda da CÂMARA MUNICIPAL DE 
ENTRONCAMENTO, com a referência 8719 e datado de 15/11/2007, registada 
nestes serviços com o nº 376, em 19/11/2007. ---------------------------------------------- 
ASSUNTO: Envio de Edital – Recenseamento Militar – Nascidos em 1990.------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude de em tempo oportuno ter 
sido afixado o respectivo Edital. --------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DO ENTRONCAMENTO, com a referência nº 237/C/07 e 
datado de 19/11/2007, registado nestes serviços com o nº 379, em 20/11/2007. -------
ASSUNTO: Pedido de Subsídio para aquisição de material de protecção 
individual e fardamento. ---------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade comparticipar 
apenas com a importância de 500,00€ (quinhentos euros) já com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 Alínea l), em virtude de se pretender dar 
início à construção da nova Sede de Freguesia, em meados do próximo ano. -------- 

 Ofício proveniente da Comissão Organizadora do 42º Aniversário dos 
Aprendizes da C.P. do ano de 1966 – Escola de Aprendizes do “Bairro 
Camões” – Entroncamento. - sem referência e sem data, registado nestes serviços 
com o nº 380, em 20/11/2007. ----------------------------------------------------------
ASSUNTO: Confraternização do 42º Aniversário dos Aprendizes da C.P. do 
ano de 1966, a realizar no dia 02/02/2008 – Pedido da oferta de 47 camisolas 
com o Logótipo da Junta, modelo único XL. -------------------------------------------  
 ------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade não 
comparticipar o referido pedido, pelo facto de não se enquadrar com a alínea l) do 
Ponto nº 6 Artº 34º. da Lei 169/99, de 18 de Setembro com a nova redacção dada 
pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro. -------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da CÂMARA MUNICIPAL DO ENTRONCAMENTO, com a 
referência nº 8795, datado de 19/11/2007, registado nestes serviços com o nº 381, 
em 21/11/2007. -------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Resposta à exposição apresentada sobre uma matilha de cães a 
qual se encontrou a vaguear no Bairro Frederico Ulrich, no passado dia 
11/10/2007 – Foram tomadas as medidas adequadas, não tendo sido possível 
efectuar à recolha dos mesmos, por não terem sido encontrados os respectivos 
canídeos na via pública. Reforça assim a convicção de que os referidos animais 
são deixados a vadiar no espaço público pelos seus proprietários. ----------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. ------------------------------------------- 

 Ofício recebido da RVE – Sociedade Radiofónica Lda. Rádio Voz do 
Entroncamento, sem referência e datado de 21/11/2007, registado nestes serviços 
com o nº 386, em 23/11/2007. -------------------------------------------------------
ASSUNTO: Apresentação de Proposta para divulgação de Boas Festas a 
transmitir na referida rádio, decorrendo entre 07/12/2007 a 07/01/2008 – 150 
Spots com oferta de 30 Spots 150€ mais IVA 21%. -------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade não 
aderir à proposta apresentada. ---------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Associação J.T. DANCE ACADEMY – 
ENTRONCAMENTO, com a referência 018/07, datado de 12/11/2007, registado 
nestes serviços com o nº 387, em 23/11/2007. ---------------------------------------------
ASSUNTO: ENVIO DE DOCUMENTAÇÃO. ----------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento da documentação enviada pela referida 
Associação, a qual se encontrava incompleta, em virtude de aguardarem a 
publicação em Diário da República. Os membros do executivo desta Junta de 



 75

 

Freguesia, foram também conhecedores da existência de um processo judicial o 
qual se encontrava ainda a decorrer, impedindo a atribuição da verba na 
importância de 200,00€ (duzentos euros), que lhes foi concedida na Acta nº 18 de 
24/10/2007.Assim, em virtude da Associação não se encontrar devidamente 
legalizada à presente data, o executivo deliberou por unanimidade que a referida 
verba não poderia transitar para o ano seguinte. ------------------------------------------- 

 Ofício vindo do Instituto de Emprego e Formação Profissional – Delegação 
Regional de Lisboa e Vale do Tejo – Centro de Emprego de Torres Novas, sem 
referência e sem data, registado nestes serviços com o nº 388, em 26/11/2007. ------ 
ASSUNTO: Portaria 192/96 – Programas Ocupacionais para Carenciados – 
(021/Pocc/06). ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. --------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Núcleo Sportinguista no Entroncamento, sem referência e 
datado de 20/11/2007, registado nestes serviços com o nº 390, em 28/11/2007. --- 
ASSUNTO: TORNEIO DE SNOOKER EM HOMENAGEM A JORGE 
FERREIRA – a realizar durante o mês de Novembro e até ao próximo dia 10 
de Dezembro – Convite a fim de participar no Jantar de encerramento do 
referido Torneio a realizar no dia 21 de Dezembro, na Sede Social, pelas 
20h00 – Pedido de um Troféu para o referido evento. -------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e, em virtude do Secretário José David da 
Silva Ribeiro, pertencer à Direcção da referida Associação, ausentou-se a quando 
da deliberação dos restantes membros do executivo, os quais decidiram 
comparticipar na aquisição de um troféu até ao valor de 35,00€ já com o IVA ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 Alínea l). ------------------------------------ 
------Por fim passou-se ao terceiro e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. -------------------------------------------------------------------------------------
------ O Presidente tomou a palavra dando a conhecer aos restantes membros do 
executivo sobre a sua opinião, quanto à reunião a realizar no mês de Dezembro pº 
fº. Assim, a proposta do mesmo foi de se efectuar apenas uma reunião na segunda 
semana do mês de Dezembro, dia doze, em virtude da segunda coincidir com a 
época Natalícia. Os restantes membros do executivo estiveram todos de acordo 
com a proposta efectuada. -------------------------------------------------------------------- 
------ Continuando no uso da palavra, o Presidente abordou o tema “Jantar de 
Natal”, entre os membros da Junta de Freguesia, membros da Assembleia de 
Freguesia e funcionários. Após várias propostas e sugestões dos presentes, o 
executivo deliberou por unanimidade, que cada um pagasse o seu jantar. ------------- 
------ No que dizia respeito aos postais de Natal e sob proposta do Presidente foi 
aprovado pelos presentes de que a elaboração dos mesmos seria efectuada nos 
serviços e a respectiva mensagem seria elaborada pelo próprio. ------------------------ 
------ Quanto ao processo da Futura Sede de Freguesia, o Presidente informou os 
presentes da recepção da primeira tranche vinda da DGAL – Direcção Geral das 
Autarquias Locais. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente informou ainda ter sido contactado telefonicamente pelo 
representante do Grupo Parlamentar do CDS/PP, o qual lhe transmitiu que o 
processo se encontrava bem elaborado e que o parecer final seria o da Comissão da 
Heráldica. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ Em seguida, foi recepcionado nos serviços o parecer proveniente do Grupo 
Parlamentar do Partido Comunista Português, o qual foi lido pelo Secretário, 
concluindo-se de que efectivamente todo o processo em referência se encontrava 
bem elaborado, pelo que caberia aos órgãos autárquicos da freguesia a decisão 
sobre o que fazer para resolver o impasse. -------------------------------------------------
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------ Para finalizar o Presidente informou ainda, de que tinha havido um contacto 
telefónico da Comissão de Heráldica, requisitando que fosse extraído das actas 
número dois e três, da Assembleia de Freguesia, folhas a saber: Acta nº 2, folhas de 
18 a 21; Acta nº 3, folhas 26 a 32, a fim de uma melhor avaliação sobre as tomadas 
de posição dos elementos com representatividade na referida Assembleia, no que 
dizia respeito ao Brasão. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, 
eram doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, 
que depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria 
Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, 
que a lavrei. ------------------------------------------------------------------------------------- 
___________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 


